

Boletín Número 196
Toluca, México, a 24 de agosto de 2015.

EN EL IEEM SE EFECTUÓ LA XVII ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN MEXICANA DE CONSEJERAS ESTATALES ELECTORALES, A. C.

- Las Consejeras Electorales del IEEM, María Guadalupe González Jordan, Natalia Pérez Hernández y Palmira Tapia Palacios tomaron la protesta de ley para formar parte de esta Asociación.

Teniendo como sede el Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, se llevó a cabo la XVII Asamblea General Ordinaria de la Asociación Mexicana de Consejeras Estatales Electorales, A. C. (AMCEE), en la que con base en su programa de actividades se hizo la presentación de las nuevas asociadas, se aprobó su admisión, integración y posteriormente se les les tomó la protesta de ley respectiva.

Ante la presencia del Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, de las Consejeras Electorales, María Guadalupe González Jordan y Natalia Pérez Hernández, de los Consejeros Electorales, Miguel Ángel García Hernández y Gabriel Corona Armenta, así como de María de Lourdes Becerra Pérez, Vicepresidenta de la AMCEE; la Consejera Electoral del IEEM, Palmira Tapia Palacios, dio la bienvenida a las participantes y destacó que la última reforma en materia electoral ha permitido a las mujeres una mayor participación en el ámbito político.

Al respecto indicó que es una buena oportunidad para valorar el impacto de dicha reforma, pues al tratarse de una elección concurrente, las nuevas normas se aplicaron en la elección federal y en 17 entidades federativas donde hubo elecciones locales, lo cual representa una posibilidad para evaluar el trabajo que como Consejeras Electorales han venido realizando, toda vez que se observa que la mujer tiene mayor presencia en la integración de los organismos electorales, así como en los cargos de representación popular, al aplicarse la paridad de género.

Por su parte, María de Lourdes Becerra Pérez, Vicepresidenta de la AMCEE, expuso los objetivos de la Asamblea, entre ellos seguir coadyuvando en la preparación de las Consejeras Electorales y continuar trabajando en una agenda que contemple: fomentar entre las asociadas las tareas pendientes para la consolidación de la actividad electoral como eje para la transición democrática; propiciar el estudio y mejor conocimiento de la ciencia política electoral,

estimulando la continua superación profesional, fortaleciendo la figura de las Consejeras Electorales y consolidando su participación en aras de una mayor cultura cívica y política.

Además destacó la importancia de impulsar actividades que permitan su actualización, congregarlas para propósitos académicos, de ayuda mutua y cooperación para la solución de problemas comunes y colaborando con los organismos electorales y académicos como cuerpos de consulta y asesoría para la formación de valores cívicos.

Por su parte, el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, previo a la inauguración de los trabajos de la Asamblea, se dijo convencido de que las actividades realizadas en forma conjunta se enriquecen, de ahí que la Asociación ya es representativa de los avances que han tenido las mujeres al participar en la vida política del país, esperando que den mayores aportes al desarrollo democratizador del país.

Durante la Asamblea se hizo la presentación de las nuevas asociadas, se aprobó su admisión, integración y posteriormente se les tomó la protesta respectiva, entre ellas las Consejeras Electorales del IEEM, María Guadalupe González Jordan, Natalia Pérez Hernández, y Palmira Tapia Palacios.

Asimismo, la Dra. Marcela Bravo Ahuja, dictó la conferencia magistral “La evolución del sistema político mexicano de frente a los temas electorales pendientes” y se presentó el Proyecto Observatorio Político de las Mujeres, mecanismo que servirá para dar seguimiento al desarrollo de las mujeres en la política mexicana.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

